



Alcalde Hurtado espera que se capture al saboteador de la red semafórica de Ibagué

El mandatario indicó que ya se tiene material probatorio del accionar del individuo y espera que las autoridades lo identifiquen y den con paradero.



El alcalde de Ibagué, Andrés Fabián Hurtado, habló sobre la situación de la red semafórica de la ciudad que se ha visto afectada por robos en el cableado y sobre cargas de Celsia,

donde el mandatario en días pasados responsabilizó a sus opositores.

Inicialmente, sostuvo que la intersección de la calle 60 con Guabinal, 15 con séptima, carrera primera entre calles 15 y 10 no han estado sirviendo y ya se tiene material probatorio del sujeto que estaría detrás de estos hechos.

“Encontramos a través de la cámaras del Gobierno Municipal y fue donde detectamos, ya está la denuncia, estamos trabajando con la Policía en eso y encontramos una persona hurtando los cables de los semáforos ¿si eso no saboteo entonces qué más es? Cuando se hace el corte de un cable es para mí saboteo”.

Hurtado sostuvo que espera el implicado en estos hechos sea identificado y se proceda con la orden de captura, ya que se tiene hizo la denuncia formal ante las autoridades y esto está generando riesgo en los actores viales con accidentes de tránsito.

“Hemos manifestado con evidencias, con registro fotográfico y nuestra Policía adelanta las investigaciones, tenemos la imagen de la persona y esperamos rápidamente dar con la captura de esta persona, porque no es poner solamente en la ciudadanía esta queja que se creció sino el daño a la vida de las personas porque se puede presentar un accidente”.

Finalmente, Hurtado recordó que se está trabajando en la inversión para la renovación de las intersecciones semaforicas en esta capital y así poder modernizarlas en los próximos meses.